



Presse-Information

BU-Tarife der NÜRNBERGER jetzt noch attraktiver

Nürnberg, im Januar 2012

Mit Jahresbeginn 2012 hat die NÜRNBERGER Versicherungsgruppe erneut die Attraktivität ihrer vielfach prämierten und bestbewerteten Tarife in der Berufsunfähigkeits-Versicherung gesteigert. So wurde – vor dem Hintergrund der hervorragenden Stabilitätskennzahlen der NÜRNBERGER – die Überschussbeteiligung angehoben und damit die gesetzlich vorgeschriebene Absenkung des Höchstrechnungszinses mehr als ausgeglichen. Außerdem wurden im Rahmen der Neukalkulation sogenannte „+“-Berufsgruppen eingeführt.

Eine Rechnungszinssenkung führt zunächst zu steigenden Beiträgen. Durch vier zusätzliche „+“-Berufsgruppen und die Erhöhung der laufenden Überschussbeteiligung konnten die Zahlbeiträge bei den neuen BU-Tarifen der NÜRNBERGER gesenkt werden.

Die NÜRNBERGER bietet Lösungen aus einer Hand. So kann der BU-Schutz zum Beispiel auch mit einem lebenslangen Pflegeschutz, Leistungen bei bestimmten schweren Krankheiten sowie einem Krankentagegeld mit lückenlosem Übergang ergänzt werden. Damit hat die NÜRNBERGER ihre bereits sehr gute Wettbewerbsfähigkeit im Markt der BU-Versicherung weiter gestärkt.

Zahlbeiträge gesenkt

Hohe Wettbewerbsfähigkeit